La famille est l'affaire de tous



La bonne humeur, le partage étaient de mise durant toute la journée (photo Éric Lejoyeux).

SAINT-DENIS. À l'initiative de la Fédération Dionysienne de l'Éducation Populaire, quelque 400 personnes étaient réunies samedi au Cœur Vert Familial, à Montgaillard (Saint-Denis) dans le cadre de la journée de la... famille et de l'éducation populaire. "Nous en sommes à notre cinquième édition cette année. Nous étions au Colorado, à La Montagne par le passé et cette année nous avons choisi ce site parce qu'il s'y

prête bien de par son cadre et sa dénomination," explique Ketty M'Tima, la présidente. Le but de cette journée ? "Créer des liens familiaux, cultiver le vivre-ensemble et partager les valeurs de l'éducation populaire. C'est-à-dire, vivre de façon citoyenne. Être citoyen c'est être responsable de soi, mais également de la société," poursuit notre interlocutrice.

Il y avait de quoi partager, entre 9 heures et 17 heures sous

un beau soleil. Au programme : activités ludiques pour les enfants, jeux d'adresse, initiations à la broderie et au tressage, des débats autour de la parentalité et du bien-être, animés par quelques associations familiales partenaires (Cemea, Saome, AJPA, ARDF) et bien sûr des animations au podium (musique, chant, danse...) avec en vedette l'Association Musicale de l'océan Indien.

"Toutes les activités se partageaient en famille et entre amis. C'est le principe fondamental de cette journée. Nous y associons toutes les générations. Pour la transmission des valeurs et la sauvegarde de la mémoire" souligne Ketty M'Tima.

A l'heure de se séparer, en fin d'après-midi, tous disaient leur joie d'avoir participé et ont pris d'ores et déjà pris rendez-vous pour l'année prochaine.